

Bono, Zapatero y Díez se comprometen a formar un equipo «integrador» si ganan

La elección del secretario general y de la comisión ejecutiva con un sistema de 'vuelta y media' va tomando fuerza

S. OLMO / E. UREÑA
COLPISA. MADRID / ALICANTE

José Bono, José Luis Rodríguez Zapatero y Rosa Díez formarán un equipo de «integración» si cualquiera de ellos es elegido en el 35 Congreso del PSOE. Así lo prometieron este viernes los tres aspirantes a la secretaría general, que anunciaron su disposición a incluir a miembros de otras candidaturas en su lista de la comisión ejecutiva.

El presidente castellano manchego manifestó que si resulta elegido en el 35 Congreso demostrará «vocación integradora» con los otros candidatos porque, según dijo, es «favorable al acuerdo, al entendimiento e, incluso, a la integración» y «es mucho más lo que nos une que lo que nos separa».

Bono, que se reunió con los delegados alicantinos, defendió la confrontación de los cuatro candidatos antes de alcanzar esa síntesis. «Tenemos que ir a la votación para que se sepa que el que resulte elegido no es fruto de una componenda, sino del voto secreto e individual de los delegados y, una vez elegido el secretario general, en cuestión de minutos se sabrá que quiero la integración, porque es bueno». «Personalmente me enciento la fortaleza política para dirigir al PSOE hacia la victoria electoral y eso sólo me lo da el voto secreto e individual de los delegados», añadió.

El candidato destacó que el congreso no puede, dar una solución provisional, ya que no es bueno que dentro de un año tengamos que celebrar otro». El partido «tie-

Bono dice que «el congreso no puede ser una solución provisional»

La defensa de la 'doble vuelta' por Díez va quedando en minoría

ne que elegir una dirección que definitivamente le conduzca a la victoria electoral ya que son muchos los españoles que quieren que gobernemos, pero también que cambiemos», e insistió en que la sociedad «quiere que este partido ponga rumbo a ganar las próximas elecciones generales y dejemos las discusiones internas.

Ganador fortalecido

También José Luis Rodríguez Zapatero expresó su disposición a integrar en su equipo al resto de candidatos si él es el elegido, «siempre que sea la voluntad de los delegados y esté claramente determinada la coherencia de los objetivos». El candidato de 'Nueva Vía' anunció a los delegados de Sevilla, con quienes mantuvo una reunión, que hará «todos los esfuerzos por incluir a todas las personas que puedan aportar algo al PSOE y creo que todos los candidatos lo pueden aportar».

En similares términos se expresó Rosa Díez quien explicó que su deseo por conseguir la segunda vuelta en la elección del secretario general es precisamente para



CONFERENCIA. Maragall, junto a Juan José Laborda, participó en un curso de El Escorial. / EFE

Maragall ve erróneo apostar por «una España unitaria»

AGENCIAS MADRID

El presidente del PSC, Pasqual Maragall, asegura que sería un error que su partido «se convirtiera al discurso de una España unitaria, como defendió el presidente del Gobierno, José María Aznar, durante la pasada campaña electoral».

El líder socialista catalán, que impartió una conferencia sobre «La España federal» dentro del curso de verano de la UCM de El Escorial, «La izquierda y España: cómo las vemos», apoyó un modelo federal para España y destacó que es necesario man-

tener el discurso de España como «realidad, plural y viable», que necesita unos «principios y objetivos claros para ser organizada».

En este sentido, apuntó que si no ha llegado el momento de releer la Constitución es porque ha habido un Estado «fuerte» del que se creía que iba a resolver todo, y, sin embargo, no ha resuelto «el tema vasco, que es el tema español». Sobre el problema de Euskadi apuntó que «las modificaciones legales que haya que hacer sólo pueden decidirlo los vascos sobre un modelo de convivencia».

En cuanto al nacionalismo catalán dijo que el presidente de la Generalitat, Jordi Pujol sólo quiere «poder y dinero» y diferenció entre nacionalismo y federalismo, afirmando que el «nacionalismo es una relación educada sin afecto», mientras que el federalismo es «algo más romántico».

En cuanto a los principios del federalismo, «están muy claros», dijo Maragall, y se basan en la «unión y libertad» y en la «corresponsabilidad», ya que no se puede estar en un simple sistema de reparto.

Sobre los objetivos, el socialista catalán expuso que se trata de que haya una igualación de los resultados en los regímenes forales y comunes y apuntó que de lo que se trata es de «igualar los regímenes fiscales».

conseguir que el ganador salga «fortalecido» y pueda confeccionar una ejecutiva «de integración y no de cuotas de poder».

La posición de la eurodiputada va quedando en la elección del secretario que se impone el criterio de celebrar una primera votación

entre los cuatro aspirantes a la secretaría general y una segunda a la que concurrirían los dos finalistas ya con sus respectivas listas de comisión ejecutiva.

Esta propuesta, que será seguramente la que aprobará este lunes la comisión política del

PSOE, recibió el respaldo anticipado del presidente del PSC, Pasqual Maragall, quien aseguró que el sistema de «vuelta y media» obligará a los delegados a votar más responsable y facilitará que el secretario general pueda crear su propia ejecutiva.



Además de Curro, 3 millones de personas ya saben que
con HALCON, VIAJAR y AHORRAR es una misma cosa

En HALCON VIAJES CONTAMOS CON LA MAYOR OFERTA DEL MERCADO para sus vacaciones. En sus manos tiene sólo una pequeña selección. No dude en consultarnos antes de decidir sus vacaciones.

Aun quedan plazas!!!

MENORCA	TENERIFE	BENIDORM	PALMA MALLORCA
Salida desde Bilbao: 21 y 24 de Julio Hotel (7 noches) REG Pesetas Almirante*** MP 84.400 Entreplayas 2LL SA 52.400	Salidas desde Bilbao: 19 y 21* de Julio PUERTO DE LA CRUZ Hotel (7 noches) REG Pesetas Apts. Marina 2LL AD 36.500 Miramar*** MP 44.900 TENERIFE SUR Aguamarina Golf **** MP 52.900 <small>(*) Suplemento salida 21 Julio: 3.000 pts.</small>	Salida desde Bilbao: 19 de Julio Hotel (7 noches) REG Pesetas Las Vegas** PC 65.700 Marina**** PC 85.800	Salidas desde Bilbao: 19 y 20* de Julio Hotel (7 noches) REG Pesetas Alegria*** MP 49.900 Sol Bosque 3 LL AD 45.900 Sol Mastines*** MP 58.400 <small>(*) Suplemento salida 20 Julio: 2.500 pts.</small>
IBIZA			
Salida desde Bilbao: 20 y 25 de Julio Hotel (7 noches) REG Pesetas Apts. Palmyra 2LL SA 51.900 Sol Pinet*** MP 75.500		COMPOSTELA 2000	HALCON VIAJES-BIDAIK Información y Reservas: 902 300 600 http://www.halcon-viajes.es

No deje que le confundan con desCUELTOS. En HALCON VIAJES obtendrá el mejor precio desde el principio.

675 OFICINAS PROPIAS EN ESPAÑA Y PORTUGAL